

NEW

INSPIRATION

TRIBU

ÉVASION

NEW / HÔTEL

L'hôtel Sookie

L'architecte d'intérieur Dorothée Delaye signe le décor charmant d'un nouvel hôtel du Marais.



L'**hôtel Sookie** est niché dans un de ces immeubles historiques typiques du **Marais**. Par ailleurs ancien couvent des Filles-du-Calvaires, l'établissement dispose du charme singulier des demeures du quartier, avec des poutres apparentes dans les chambres et un escalier aux marches en bois irrégulières pour y accéder. L'architecte **Dorothée Delaye** a su tirer le meilleur de ce style singulier pour élaborer le dernier hôtel du groupe **Madeho**. Baptisée Sookie, du nom de la chanson de jazz éponyme de Grant Green, l'adresse se présente comme une maison chaleureuse où il fait bon vivre.

Dans les 31 chambres, le mobilier sur mesure se mêle aux pièces choisies par la Parisienne, avec un soin particulier porté autour du lit : des appliques sur mesure, une tête de lit dans un motif qui évoque le bois tourné, des lampes réalisés à partir de vases Rock The Kasbah spécialement pour ce projet... **Dorothée Delaye** s'est tournée vers les couleurs vert amande et terracotta pour tisser cette ambiance feutrée très accueillante.

Si le sol des chambres douillettes est recouvert de moquette bouclette, le lobby est lui habillé de pierres marbrées véritables de Turquie, que l'on pourra aussi prochainement retrouver dans le projet notoire de l'architecte qui signe la décoration de Mimosa, le restaurant de l'Hôtel de la Marine. Au rez-de-chaussée, un petit café réunit les clients et les habitants du quartier. Dans son prolongement, une salle de détente dispose d'une large sélection de vinyles pour passer un moment agréable en musique. Ici et là, de petits objets chinés par Emmeline Pics amènent de la vie au décor séduisant de cet établissement qui se révèle comme le bon pied-à-terre du 3ème arrondissement de la capitale.

